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G
ennaio, si sa, è il primo mese dell'anno. Ma è a settem-

bre che molte cose iniziano (o ricominciano): vale per

la scuola, così come per il lavoro o il campionato di cal-

cio. Dopo qualche settimana di pausa, da oggi anche noi tor-

niamo nei consueti punti di distribuzione. Un rito che si ripete

ormai da 12 anni. Al di là della necessità di staccare qualche

giorno, le “ferie” hanno il pregio di consentire un momento di

riflessione che i ritmi sincopati della quotidianità non autoriz-

zano. Nei giorni scorsi, in redazione, ci siamo riuniti per fare il

punto sul lavoro dei prossimi mesi. Perché la preparazione di

un giornale è un'arte complessa, in cui bisogna sempre trovare

il giusto connubio tra la cronaca quotidiana e un'idea più arti-

colata di racconto, che naturalmente passa dalla necessità di

mettere a fuoco alcuni temi anche con un po' di anticipo. Guar-

dando Marsala, dopo le prime settimane di rodaggio, è tempo

di capire che indirizzo darà alla propria azione amministrativa

la giunta guidata da Alberto Di Girolamo. Così, dopo aver at-

teso a lungo l'assegnazione delle deleghe, siamo adesso nelle

condizioni di chiedere ai sei assessori nominati come intendono

interpretare il proprio mandato. E, a tal riguardo, inauguriamo

oggi con il vicesindaco Agostino Licari un ciclo di interviste che

dovrebbe restituirci qualche elemento in più di riflessione. Altro

tema caldo, quello dell'immigrazione. L'invito di Papa France-

sco ad accogliere le famiglie che arrivano in Europa è un ri-

chiamo che i parroci italiani non potranno ignorare. Da qui,

l'idea di sentire il parere di padre Giuseppe Ponte, da anni un

punto di riferimento per la comunità cattolica lilibetana. [ ... ]

...continua in seconda

Settembre
di Vincenzo Figlioli

CIL ORSIVO

Tra le deleghe che il
sindaco di Marsala,
Alberto di Girolamo,

ha assegnato al suo vice c'è
quella  alla Nettezza Urbana.
Una bella responsabilità visto
l'impatto che ha sulla popola-
zione lilybetana, che da sem-
pre si lamenta della
inefficienza del settore. Ago-

stino Licari, a che punto

sono gli accorgimenti per

migliorare la raccolta della

spazzatura? Il sindaco Al-
berto Di Girolamo e tutta la
giunta, ha collocato al primo
posto del suo impegno gli in-
terventi nel settore. Ci siamo
incontrati con l'Aimeri, la so-
cietà che gestisce la raccolta
dei rifiuti anche nella nostra
città e abbiamo contestato
quello che secondo noi non
andava. Ci sembra di capire

però che i risultati non sono

arrivati. Perchè? I primi a
tornare alla carica siamo stati
noi. Non siamo per niente
soddisfatti di quello che fa
l'Aimeri. Evidentemente sol-
tanto segnalare non basta più,
allora siamo passati alle con-
testazioni. Già dal prossimo
trasferimento di somme, de-
curteremo 327mila euro alla
società per inadempienze
contrattuali. Inoltre abbiamo
attivato la nostre guardie am-
bientali  e i Vigili urbani che
stanno monitorando come la
società effettua la raccolta.
Avete fatto anche delle pro-

poste concrete? Certamente.
Stiamo rivedendo il sistema
di raccolta nei quartieri popo-
lari. Dalle cosiddette oasi
ecologiche vorremmo pas-
sare alla raccolta porta a

porta. Cominceremo in quar-
tiere campione: Sappusi.
Dove tutti però si lamen-

tano... E hanno ragione. Non
siamo partiti subito con
l'esperimento perché con il
caldo estivo se si dovessero
verificare dei disservizi ri-
schieremmo di avere a che
fare con il “rimedio peggiore
del male”. Inoltre stiamo stu-
diando una soluzione per
quartiere di Amabilina. Tra

meno di due anni scadrà il

contratto con l'Aimeri.

Come pensate di orien-

tarvi? Sono in corso tutta
una serie di incontri che ab-
biamo chiamato di “ascolto
con la città”. È nella nostra
filosofia sentire le categorie,
i sindacati, i professionisti e i
semplici cittadini. Stiamo ve-
dendo di avvicinarci ad una
sistema cosiddetto di Ambito
Raccolta Ottimale, che privi-
legi la raccolta nel nostro ter-
ritorio. Inoltre stiamo
valutando anche l'opportunità
di un nuovo sistema di con-
ferimento. I costi elevati

sono stati davvero al centro

anche del dibattito politico.

Come intervenire per il fu-

turo? Cercando di ottimiz-
zare il servizio. Aspettiamo
idee anche da professionisti
del settore. Facciamo incontri
e valutiamo soluzioni. Licari

ha anche la delega alla

spending review, dove state

cercando di risparmiare?

Del settore raccolta rifiuti ho
detto. Abbiamo avviato tutta
una serie di ricognizioni nei
vari settori di spesa per ca-
pire dove e come rispar-
miare. Intanto incrementando

una seria lotta all'evasione. Il
caro e vecchio detto: “pagare
tutti per pagare meno” è at-
tuale. C'è un settore che

avete posto in attenzione in

modo particolare? Ho sco-
perto che nel mondo del Bed
& Breakfast aveva un grossa
sacca di evasione. Siamo in-
tervenuti e lo faremo anche
in altri settori. Se tutti pagano
le imposte, si possono abbas-
sare le aliquote. A proposito

di aliquote e di incom-

benze fiscali, entro il

trenta settembre il Consi-

glio comunale dovrà ap-

provare il Bilancio che

appronterete. State in-

viandolo a Palazzo VII

aprile? Ci siamo insediati il
18 giugno scorso. Il Bilan-
cio che sta venendo fuori
non è certamente quello che
faremo il prossimo anno.
Quello sarà interamente
della nostra amministra-
zione. Comunque alcuni atti
propedeutici allo strumento
economico stesso sono stati

inviati al Massimo Con-
sesso Civico. Lei ha anche

la delega ai rapporti con il

Consiglio comunale. Come

è la situazione con i gruppi

e con l'Aula? All'inizio ci
sono state delle incompren-
sioni dovute anche all'ine-
sperienza da ambo le parti.
Ora la situazione va verso
un ristabilimento della nor-
malità. Normalità significa
dialogo e rispetto dei ruoli.
Io che sono stato per dieci
anni Consigliere comunale,
capisco l'importanza di que-
sto organo di democrazia
elettiva. Partecipo quasi
sempre alle sedute d'Aula e
vado quando posso, alle riu-
nioni delle Commissioni
consiliari. Inoltre il mio uf-
ficio è sempre aperto a tutti
i rappresentanti dei gruppi
consiliari e dei singoli Con-
siglieri che hanno qualche
cosa da proporre o da se-
gnalare. Senza distinzione
tra maggioranza e opposi-
zione. [ gaspare de blasi ]

Il vice sindaco afferma che è in corso un tentativo di cambiare il sistema nei quartieri popolariPOLITICA

Agostino Licari: “Non siamo soddisfatti della
raccolta dei rifiuti. All’Aimeri multe salate”

L'Arciprete della Chiesa Madre

sposa la linea di Papa Francesco

IMMIGRAZIONE

Con l'invito ad ospitare
le famiglie dei mi-
granti rivolte a parroc-

chie e monasteri, ancora una
volta Papa Francesco è riu-
scito a sorprendere la comu-
nità dei fedeli, che non
sempre, in passato, è stata
abituata ad accogliere mes-
saggi così chiari e spiazzanti
da parte di un Pontefice.
Resta da capire, adesso, se le
parole del Santo Padre ver-
ranno prese alla lettera dai sa-
cerdoti italiani ed europei. Tra
coloro che condividono pie-
namente il messaggio di Jorge
Mario Bergoglio c'è anche
padre Giuseppe Ponte, Arci-
prete della Chiesa Madre di
Marsala. “Quello del Papa è
un invito bellissimo – spiega
il prelato marsalese – e darà
un impulso a tutta la Chiesa
affinché vengano aumentati
gli spazi di accoglienza lad-
dove la comunità cristiana si
riunisce e prega”. Natural-
mente, adesso bisognerà pas-
sare dagli auspici ai fatti
concreti. E, su quest'aspetto,
confermando la disponibilità
in tal senso da parte della pro-
pria parrocchia, padre Ponte
evidenzia che occorrerà atten-
dere maggiori istruzioni,
senza dimenticare la necessità
di un confronto con chi gesti-
sce gli arrivi. Rispetto al rap-
porto tra gli immigrati e la
città, l'Arciprete della Chiesa
Madre nota un generale atteg-
giamento di apertura e dispo-
nibilità. “Anche se –
sottolinea – non mancano co-
loro che non vedono bene la
presenza dei migranti nella
nostra città. Non capendo che
questo fenomeno arricchirà
l'Europa, così come gli ita-
liani hanno arricchito i Paesi
in cui si sono trasferiti. E di-
menticando che se domani
tutti gli immigrati andassero
via, chiuderebbero scuole,
fabbriche...Non voglio fare
tutto semplice, ma non biso-
gna avere paura. Tra dieci
anni capiremo quanto siamo
stati superficiali mostrando
un atteggiamento di rifiuto.
Piuttosto, dovremmo comin-
ciare a trovare un modo per
andarli a prendere in modo da
non farli morire in mare”.
[ vincenzo figlioli ]

Padre Ponte: “Pronti ad
accogliere i migranti”

AGOSTINO LICARI
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Un riconoscimento per due
cittadini che in campi diversi
onorano il nome della Città di
Marsala. Con una nota inviata
al sindaco Alberto Di Giro-
lamo e agli organi di stampa,
il consigliere comunale di
“Cambiamo Marsala” Daniele
Nuccio invita il primo citta-
dino lilibetano a valutare la
possibilità di gratificare una
personalità del mondo della
cultura, il pluripremiato poeta
Nino De Vita, e una campio-
nessa dello sport, la velista
Laura Linares. “Il minimo che
possiamo fare – scrive Nuccio
- è dire grazie per quanto
fanno quotidianamente, dimo-
strando che questa Ammini-
strazione è sensibile alle
tematiche riguardanti la cul-
tura e lo sport e che è nostro
intendimento assurgere loro
ad esempio per le nuove gene-
razioni, contribuendo alla de-
finizione del concetto di
“cittadinanza virtuosa”.

“Vogliamo evitare incresciosi
inconvenienti e soprattutto as-
sicurare il corretto deflusso
delle acque piovane per evi-
tare allagamenti o ancor peg-
gio fuoruscite di liquami.
Ecco perché abbiamo disposto
l’immediata pulizia dei tom-
bini che vogliamo venga at-
tuata già a partire da oggi”.
Questa la direttiva impartita,
nei giorni scorsi, dal sindaco
Alberto Di Girolamo al settore
Servizi pubblici, coordinato
dall’ingegnere Francesco
Patti, che ha già dato mandato
alla direzione dell’Aimeri di
effettuare fin da oggi la puli-
zia dei tombini e di comuni-
care all’amministrazione il
crono-programma dei lavori di
disostruzione e pulizia. Oggi
la pulizia dei tombini interes-
serà la zona di Porta Mazara. 

Nuccio: “ Linares e De
Vita vanno premiati”

MARSALA

E’ venuto a mancare ieri,
Francesco Ferraro, per gli
amici “Ciccio”, per anni in
servizio alla Segreteria Gene-
rale del comune di Marsala.
Ciccio Ferraro entrò al Co-
mune come agente di Polizia
Municipale e successivamente
transitò nel ramo amministra-
tivo e per anni lavorò in segre-
teria. Ai familiari di Francesco
Ferraro, la moglie Paola Per-
rone, alla figlia Marcella, al
genero, ai nipotini, ai fratelli
Carlo e Salvatore esprimono
cordoglio il sindaco di Mar-
sala Alberto Di Girolamo, la
Giunta e il Consiglio comu-
nale con in testa il presidente,
Enzo Sturiano. La scomparsa
di Ciccio Ferraro è stata ac-
colta con grande commozione
anche dai dipendenti comu-
nali. Marsala C'è si unisce al
cordoglio dei familiari. Le
esequie funebri si svolgeranno
questa mattina – alle ore 10.30
– in Chiesa Madre. 

E' scomparso
Francesco Ferraro

AMMINISTRAZIONE

Il sindaco dispone la
pulizia dei tombini

[ Settembre ] - All'interno, naturalmente, si parla di tanto

altro (politica, sociale, imprese, eventi, costume, sport),

nell'ambito di un racconto a puntate del nostro territorio

che negli anni ha creato un legame sempre più forte tra il

giornale e i lettori. Tanto altro, naturalmente, ce lo siamo

riservati per i prossimi giorni. Lieti di poter continuare ad

informarvi e certi di poter riuscire anche a sorprendervi. 

La precarietà della
staccionata, del mar-
ciapiede e della car-

reggiata del lungomare di
Marsala sono note da tempo.
Numerose le segnalazioni
dei cittadini e le foto com-
parse sui social a riguardo,
pochi gli interventi effet-
tuati. Sul tema interviene
adesso il vicepresidente del
Consiglio comunale Arturo
Galfano, che ha inviato una
nota al sindaco Di Girolamo
e all’assessore ai lavori pub-
blici Salvatore Accardi chie-
dendo interventi urgenti
nella zona antistante la
Chiesa di San Giovanni e il
Museo Baglio Anselmi.
“Sotto la staccionata che de-
limita il marciapiede –
spiega Galfano - il terreno è
stato eroso dalle mareggiate

dell’inverno scorso, con la
conseguenza che, trattandosi
di terreno di riporto, si po-
trebbe verificare da un mo-
mento all’altro il
franamento del marciapiede
e della strada. Considerato il
notevole traffico di passanti
e di automezzi che transi-
tano sul Lungomare, che
funziona come circonvalla-
zione della città, il cedi-
mento della parte di strada
in oggetto potrebbe arrecare
rischio all’incolumità pub-
blica oltre che un notevole
danno per le casse comu-
nali”. Alla luce di ciò, il vi-
cepresidente del Consiglio
comunale invita l’ammini-
strazione a prendere urgen-
temente provvedimenti a
garanzia dell’incolumità
pubblica e a dare disposi-

zione agli uffici tecnici per
un’immediata verifica dello
stato dei luoghi. “Inoltre –
conclude Galfano – trattan-
dosi di dissesto idrogeolo-
gico e al fine di prevenire e
salvaguardare l’area a ri-

schio, Vi invito a richiedere
l’intervento della Protezione
Civile affinché possa met-
tere in atto un piano di emer-
genza strutturale (muro di
sostegno, iniezioni di ce-
mento ecc.)”. 

Il vicepresidente del Consiglio comunale chiede l'intervento della Protezione CivilePOLITICA /1

Lungomare a pezzi, Galfano scrive al sindaco

Per favorire l'inclusione
lavorativa dei giovani e il
riconoscimento di alter-

native forme di cittadinanza e
rappresentanza, la Consigliere
comunale Luigia Ingrassia, ha
rivolto un Oridne del Giorno al
Presidente del Consiglio comu-
nale in merito all'istituzione di
un portale di Pubblica Istru-
zione e Politiche Giovanili del
comune di Marsala. L'obiettivo

– come si legge nella nota – è
quello di dare agli utenti una vi-
sione completa di tutti i servizi
erogati dal comune, interagire
con altri portali e inserire così
Marsala in un circuito interna-
zionale. “Inoltre in tal modo si
crea anche filo  diretto  uno stru-
mento a disposizione dei gio-
vani e di tutti i cittadini per
inviare segnalazioni, reclami,
proposte, suggerimenti, com-

menti”, afferma la Ingrassia.
Con l'O.d.G., l'esponente di sala
delle Lapidi impegna l'Ammi-
nistrazione comunale ad isti-
tuire il portale dove sia facile,
per i giovani, ricevere informa-
zioni e documenti utili anche su
avvenimenti e incontri pro-
grammati,  manifestazioni e
convegni, nonché la possibilità
di scambiarsi informazioni so-
prattutto su bandi e concorsi.

L'obiettivo è quello dello scambio di informazioni e il reperimento di documenti utiliPOLITICA /2

Ingrassia: “Creare un portale per i giovani”

Imeet up del territorio
trapanese, nonché i cit-
tadini si sono ritrovati

domenica, al Lido San Giu-
liano di Erice, per la mani-
festazione di protesta
contro l'art. 38 del Decreto
"sbloccaitalia" che auto-
rizza di fatto le trivella-
zioni nei nostri mari.
L’evento ha toccato diverse
regioni in tutta Italia, e il 6
Settembre ai è tenuta la
giornata conclusiva che ha
visto protagoniste le città di
Trapani e Bari. Il Movi-
mento 5 Stelle si è da sem-
pre battuto contro queste
scellerate leggi che dan-
neggiano l’ambiente come
patrimonio di tutti. “Da cit-
tadini attivi non possiamo

più consentire che per il
tornaconto personale di
pochi, grazie all’avallo di
persone spregiudicate al
Governo, si danneggi in
maniera irreparabile uno
dei beni comuni più impor-
tanti il nostro mare – affer-
mano i militanti penta

stellati –. Il mare ci ha sem-
pre fornito benessere, gioia
e serenità, pertanto deve es-
sere rispettato e tutelato. Il
mare, l’ambiente, non sono
di proprietà di nessun Go-
verno, tantomeno partito
politico. Sono patrimonio
di tutti i cittadini che lo ri-

cevono in prestito dalle
passate generazioni e
hanno il dovere/diritto di
salvaguardarlo per le future
generazioni. La deputa-
zione nazionale, sovrana-
zionale e locale era
presente in massa al-
l’evento. 

I meet up della Provincia si sono ritrovati nella spiaggia San Giuliano di EriceAMBIENTE

Giù le mani dai nostri mari, protestano i 5 StelleSi è concluso a notte fonda l'incontro tra un esponente della
famiglia reale del Qatar e Mario Figlioli, Presidente della
CNA di Marsala. Secondo una fonte ufficiale, dopo la riu-

nione notturna svoltasi presso uno dei più prestigiosi Hotel di Mi-
lano, il neo presidente e fondatore di Rete Punica, dopo la
presentazione del progetto in cui è coinvolta la sua società Due Effe
lampadari e dove Figlioli è il Project manager, ha ottenuto l’appro-
vazione per l’apertura di un canale diretto tra Marsala e Doha, al
fine di mettere in comunicazione gli artigiani del territorio con le
opportunità presenti in quel Paese. Questo è uno dei punti di Rete
Punica e CNA Marsala per l’anno 2015/2016, iniziando appunto
con l’Ingresso in Rete Punica di un azienda qatarina con la quale
avviare il progetto di condivisione. L’incontro che si doveva svol-
gere a Marsala è saltato a causa di rallentamenti logistici dovuti ad
autorizzazioni nazionali sulla sicurezza. “Sarebbe stato un enorme
piacere condividere con la mia città un ospite di tale importanza –
ha fatto sapere Mario Figlioli – purtroppo ho avuto comunicazione
della sua visita solo tre giorni prima e questo onestamente mi ha
messo una notevole pressione, in quanto non trattandosi di una per-
sona qualunque, come azienda non mi sentivo preparato ad una ac-
coglienza tale, ma rimango comunque contento e grato per la
disponibilità ricevuta sia dal sindaco Alberto Di Girolamo, il quale
si è messo a disposizione insieme alla sua squadra, che da Luigi
Giacalone, vice presidente della Camera di Commercio di Trapani
e segretario della CNA. Ma non posso non ringraziare Elena Sala
e Salvatore Giasone, con i quali avevamo preparato una bellissima
location per la presentazione del nostro progetto”.

Si lavora a un canale diretto Marsala - DohaECONOMIA

CNA avvia rapporti
economici con Qatar LUIGIA INGRASSIA

UNA PARTE DEL LUNGOMARE

UN MOMENTO DELL’INIZIATIVA

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
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Piazza gremita per la
seconda edizione
dello spettacolo “Fa-

shion Wine 2015”.
L’evento, ideato dal consi-
gliere comunale Calogero
Ferreri, è stato realizzato
nella piazza di contrada
Terrenove-Bambina, all’in-
terno delle manifestazioni
in onore di Maria Santis-
sima Bambina. La moda in
passerella è stata la prota-
gonista di una serata ricca
di novità e tanto diverti-
mento, condotta da Ninny
Bornice e dalla giornalista
Jana Cardinale, con la par-
tecipazione della cantante
Delia Gerardi. Dodici mo-
delli e dodici modelle
hanno sfilato davanti a due
giurie composte da esperti
del settore moda, da gior-
nalisti e da rappresentati
delle Istituzioni marsalasi,
per aggiudicarsi la fascia di
“Mister e Miss Fashion
Wine 2015”. Oltre alla

moda, i tantissimi spetta-
tori presenti in piazza
hanno assistito ad esibi-
zioni di danza del corpo di
ballo della scuola “Destina-
tion Dance”e a momenti
musicali d’eccezione. Oltre
ai modelli in gara, gli altri
protagonisti della serata
sono stati sicuramente i
bambini, che hanno sfilato
in passerella gli abiti dei
negozi sponsor. “Quando i
colori del vino si incon-
trano con la moda” è lo slo-
gan ispirato al colore
dell’anno, ovvero il “Rosso
Marsala”, per celebrare la
cultura del vino nel segno
della tradizione. La “bel-
lezza” è stato il filo condut-
tore di tutta la serata, che
alla fine ha premiato i due
giovanissimi modelli:
Maria Torre e Joseph Lan-
tillo, che insieme agli altri
due classificati di ciascuna
categoria parteciperanno
alla finale di Miss sud e ra-

gazza in Jeans che si terrà
al complesso monumentale
san Pietro il 9 settembre.
Presente alla serata anche il
sindaco di Marsala, Alberto
Di Girolamo, insieme ad al-
cuni componenti della sua

Giunta, a testimonianza che
le iniziative delle contrade
marsalesi devono essere
promosse e messe in rete per
una fruizione ottimale da
parte di tutta la cittadinanza.
[ roberta matera ]

Uno spettacolo ricco di novità che ha riempito di spettatori la piazza di contrada BambinaEVENTI

Moda, show e musica a Fashion Wine 2015

Anche se non sono arri-
vate in finale, le marsa-
lesi Anna Passalacqua e

Giulia Accardi hanno vissuto
giornate intense a Jesolo, alle

selezioni di Miss Italia 2015.
Erano 20 le siciliane che
hanno messo piede a Venezia,
le più numerose delle altre re-
gioni d’Italia. Come ci ha rac-
contato la miss curvy Giulia
Accardi, sono stati momenti
indimenticabili per chi inizia a
muovere i primi passi nel
mondo dello spettacolo e della
moda: “Una volta arrivate a
Jesolo, ci hanno coccolate con
un borsone pieno di vestiti, di
scarpe ed altri prodotti degli
sponsor del concorso nazio-
nale – ci ha raccontato –, con
le hostess che ci guidavano e
le bodyguard che ci facevano
sentire delle vere star. Ma i
ritmi sono stati molto serrati
dall’uscita dall’hotel fino al
luogo delle selezioni. Trucco,

parrucco, foto ed interviste
erano continue e scandivano le
nostre giornate. Fino a quando
non abbiamo dovuto sfilare in
passerella davanti alla giuria di
esperti ed il quinto giorno ci
hanno dato il verdetto”. Delle
20 siciliane solo 2 sono pas-
sate, ma Anna e Giulia ci sa-
ranno nel corso della
trasmissione che verrà messa
in onda il 17 e 18 settembre da
La 7. In finale invece, non ac-
cederanno. L’esperienza però
ha portato alle ragazze contatti
importanti nel mondo della
moda. Giulia Accardi ad
esempio, già da due anni è lan-
ciata nelle passerelle con il
marchio curvy e proseguirà la
sua carriera: ad attenderla i
palchi d’Italia e chissà, magari

un calendario… con i veli.
Inoltre, è possibile votare Giu-
lia Accardi perché durante
Miss Italia 2015 potrà vincere
la fascia Miss Kia 2015. Lo
scorso anno la fascia fu vinta
dalla marsalese Chiara Vinci. 

Intensa esperienza per Anna Passalacqua e Giulia Accardi che però non accedono alla finaleMODA

Due marsalesi alle selezioni di Miss Italia

INIZIATIVE /1

Dopo il successo di “Moda
in passerella 2015” che si è
tenuta nella cornice di
piazza della Repubblica,
altri eventi allieteranno
l'estate marsalese.  In par-
ticolare, lo spettacolo
“Miss Sud Italia e Ragazzi
in Jeans” che si sarebbe do-
vuto tenere domani, 9 set-
tembre, per motivi
climatici è stato spostato a
lunedì 14 settembre alle
ore 21.30 al Complesso
Monumentale San Pietro di
Marsala. Per vedere lo
spettacolo il costo d'in-
gresso è di 5 euro. I bi-
glietti si possono
acquistare in prevendita al
320 1152851 e al 340
2517074.

Spostato “Miss Sud
e Ragazzi in Jeans”

INIZIATIVE /2

Si terrà giovedì 10 settem-
bre dalle ore 17 alle ore 19,
il mercatino del libro usato
alla Scuola Secondaria di
1° grado “G. Mazzini”.
Un’occasione per i “vec-
chi” e “nuovi” alunni, che
potranno vendere e com-
prare i testi in adozione
nella scuola.

“Mazzini”: libri
usati in vendita

INIZIATIVE /3

A S. Pietro il  recital
“Vangelo di Matteo”

Si è svolto domenica 6
settembre, presso i
locali del Circolo Ve-

lico di Marsala, il V° Master
della Sicilia Occidentale per
la qualificazione al Campio-
nato Nazionale di Risiko!
che si svolgerà a Modena il
prossimo aprile. Hanno par-
tecipato 42 giocatori prove-
nienti da tutta la Sicilia
(Marsala, Trapani, Palermo,
Ralcamuto, Acireale, Sira-
cusa, Montevago) e da altre
regioni italiane (Piemonte).
La finale è stata vinta da
Corradina Santuccio di Si-
racusa che conquista il di-
ritto a partecipare alla
Finale Nazionale che si

svolgerà nella prossima pri-
mavera a Modena. A se-
guire, si sono piazzati Fabio
Ingala, altro giocatore del
club di Siracusa, Teresa
Coccari del club di Palermo
e Romina Licari del Club
“Egadi” di Marsala. Il tor-
neo, caratterizzato dal pre-
dominio delle
rappresentanti femminili, ha
raccolto anche un discreto
consenso di spettatori. Gio-
vedi 1 ottobre invece, avrà
inizio la stagione autunnale
con il Campionato sociale e
sabato 14 novembre si terrà
a Bologna il Campionato
Nazionale a Squadre di Ri-
siko!  

Risiko: Club Egadi
tra i primi quattro

Hanno scelto la suggestiva e grande piazza Loggia della città per celebrare i
25 anni dalla maturità. Gli allievi della V E dell'Istituto Tecnico Commer-
ciale “Giuseppe Garibaldi” di Marsala, che si sono diplomati nell’anno sco-

lastico 1989/1990. Si sono ritrovati per l’occasione dopo un quarto di secolo per
trascorrere una serata stupenda, emozionante, piena di tanti bei ricordi e aneddoti
del passato. All’incontro erano presenti: Michele De Vita, Francesco Peloso, Giu-
seppe Pipitone, Anna Rubino, Anna Lisa Alagna, Daniela Lentini, Francesca Bada-
lucco, Cusenza Antonia, Giacoma Taranto, Mattarella Antonella, Cusumano
Carmela, Lombardo Rosanna, Zerilli Tiziana e Tumbarello Maria.

Si terrà al Complesso
Monumentale San
Pietro di Marsala,

questa sera alle ore 21.30,
la proclamazione del “Van-
gelo di Matteo”. Su un
testo di Matteo Levi, il
pubblicano, su musiche di
Antonio Pappalardo, orche-
strazione di Fabio Casto-
rino, con le immagini di
Kalina Stompel, il pro-
gramma prevede, dopo i
saluti del sindaco, l’intro-
duzione del Vescovo della
Diocesi di Mazara del
Vallo, Monsignor Dome-
nico Mogavero. Alle 21,50
invece ci sarà la presenta-
zione dell’opera da parte
del compositore Antonio
Pappalardo e a seguire la
proclamazione della Set-
tima parte del “Vangelo di
Matteo”. Alle 23 si aprirà
un dibattito sul tema. L’in-
gresso è libero. 

Festeggia 25 anni la V E del Commerciale

ANNA PASSALACQUA

UN MOMENTO DELL’INIZIATIVA

MONSIGNOR DOMENICO MOGAVERO

GIULIA ACCARDI
SANTUCCIO, INGALA, COCCARI E LICARI, ANGILERI E ANSELMI

MARIA TORRE E JOSEPH LANTILLO

OTTIMO PIAZZAMENTO PER LA MARSALESE LICARI
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La C. S. B Centro Disciplina Biliardo “Il Barone”, domani, mercoledì 9 alle ore 18, presso la
Gelateria Stella in zona Stadio, si terrà la conferenza stampa di presentazione della nuova
stagione agonistica 2015/2016. Nel corso dell’incontro, la dirigenza della società marsalese

illustrerà anche il nuovo regolamento generale. Nell’ultimo anno, il biliardo a Marsala sta tornando
a collezionare successi su successi a livello nazionale ed internazionali. I giocatori lilybetani, vec-
chie glorie e giovani promesse, si stanno facendo valere sui tavoli verdi d’Italia riportando il “no-
stro” biliardo ad alti livelli.

Domani conferenza stampa della C. S. B. “Il Barone”

LETTERE

Ricordo lo stupore che ho provato quando Aimeri
ha dislocato tutti i suoi mezzi per le vie della
nostra città di Marsala, sembrava ci fossero le

pulizie di primavera ogni giorno. Si aspiravano persino
le foglie degli alberi, si lavavano le strade, per poco non
si passava anche la cera. I mezzi meccanici erano tal-
mente numerosi che si creavano dei veri ingorghi per il
traffico cittadino. Si è spostata la raccolta dei rifiuti nelle
ore notturne, risolvendo in parte il problema degli in-
gorghi stradali, anche perchè nel frattempo i mezzi im-
piegati da Aimeri sono diminuiti, forse perchè guasti e
non riparati. Era stato distribuito un pieghevole, che
conservo ancora, con l'invito a fare la raccolta differen-

ziata, per rispettare il decoro della città e del nostro ha-
bitat. E' ancora attivo il servizio per raccogliere i rifiuti
ingombranti, e funziona benissimo, me ne sono servito
diverse volte, basta una telefonata e ci si accorda. Ma
nel pieghevole si promette anche il ritiro di sfalci e po-
tature, cosa che finora è avvenuta regolarmente. Ma, da
qualche giorno, gli operatori avvisano che non verranno
raccolte altre potature, se non quei pochi rametti che si
possono mettere nel loro modesto contenitore marrone.
Ma come? Mi sembra ci sia una modifica in peius del
contratto di affidamento della raccolta rifiuti da parte di
Aimeri, che non mi risulta abbia abbattuto le tariffe che
ci impone per singola famiglia. Anche le sterpaglie
lungo le strade, specialmente le secondarie, respirano
un poco, lasciate crescere in libertà! 

Franco D'Amico

A proposito di... Aimeri

Nella prima giornata valevole per
il campionato di serie “D”, al
termine di un match bello ed

avvincente, lo Sport Club Marsala 1912
è riuscito ad imporsi per 2-1 contro il
quotato Siracusa di Mascara e Baiocco.
E’ davvero il caso di dire “buona la
prima” per la carovana di mister Rosario
Pergolizzi,quest’ultimo  straordinario
nel leggere la partita ed apportare le giu-
ste soluzioni tecnico-tattiche in corso
d’opera. Dopo aver schiodato lo 0-0 gra-
zie ad un calcio di rigore trasformato dal
neo capitano Vincenzo Riccobono, gli
azzurri hanno subito il ritorno degli are-
tusei che hanno ottenuto il pari già nella
prima frazione di gioco; il palo di Gallon
ha fatto gridare al goal gli oltre 2.500 ti-
fosi presenti al “Nino Lombardo An-
gotta” che hanno poi esultato a 15 minuti
dal triplice fischio quando, in occasione
dell’ennesima ripartenza, Candiano ha
finalizzato realizzando la rete del 2-1.
Questo in sintesi l’andamento della gara,
così vista e raccontata dall’amico Peppe
Lo Grasso:  “Il corazzato ed un tantino
presuntuoso Siracusa è stato sconfitto da
un rigore di capitan Riccobono e da un
“golasso” di Maiko Candiano, in asso-
luto il miglior in campo tra i ventidue,
intervallati dal provvisorio pareggio di
Catania. La cronaca: cominciano bene
gli azzurri, che presentano gia’ una di-
screta condizione atletica, schierati con
un 4-3-3 dinamico, con i due esterni
d’attacco pronti a indietreggiare sulla
linea mediana in fase di contenimento.
Bastano tre passaggi ai lilybetani per
giungere al limite dell’area, con Gallon,
Riccobono e Candiano a cercare subito
la profondita’; e da una di queste azioni

nasce il rigore, per un fallo di Baiocco,
penalty che Riccobono trasforma da
manuale, spiazzando l’estremo avversa-
rio. Gli aretusei non ci stanno, si river-
sano in avanti, assumono il comando
delle operazioni ma forse hanno il limite
di far ruotare il gioco quasi esclusiva-
mente su Baiocco, limitato da un Can-
diano, stakanovista, in prima battuta e
Provenzano a rimorchio. A forza di in-
sistere e di calci d’angolo, gli uomini di
Alacqua trovano il pari dopo un batti e
ribatti in area, proprio a seguito di un
corner pennellato da Mascara, con Ca-
tania che appoggia in rete da metri zero
il pallone dell’uno ad uno. Gli ultimi mi-
nuti del tempo sono il momento peg-
giore per gli uomini di casa che soffrono
le folate aretusee; sale in cattedra il pos-
sente portierone azzurro con un colpo di
reni strepitoso su un tiro a botta sicura
dell’autore del pareggio, Catania; Sira-
cusa che pero’,  in un momento di di-
strazione difensiva, lascia in solitudine
verso la porta Gallon che con un sinistro
dai venti metri colpisce in pieno il palo.
Finisce la prima frazione ma quanto ac-
caduto negli ultimi dieci minuti e’ in re-
alta’  il preludio a cio’ che accadra’ a
breve. Infatti, gli uomini di mister Alac-

qua, domenica in maglia bianca, al rien-
tro dagli spogliatoi si riversano nella
meta’ campo degli azzurri di Capo
Boeo, credendo di poterne fare un sol
boccone, con la linea difensiva pratica-
mente a meta’ campo. Ma il giro palla
orchestrato da Mascara e Baiocco e Ca-
tania produce solo un colpo di testa. Pra-
ticamente un suicidio tattico del
Siracusa, perché Pergolizzi, ottima la sua
lettura della gara, intuisce l’errore di po-
sizione degli aretusei e pone i suoi uo-
mini ai trenta metri difensivi in
posizione di attesa per i giusti ribalta-
menti di fronte. Al quarto tentativo, il
millimetrico lancio di Riccobono per
Candiano che dopo quaranta metri di
corsa con l’esterno del piede destro gon-
fia la rete  degli azzurri ospiti, facendo
esplodere di gioia dei circa duemilacin-
quecento spettatori presenti. Le sostitu-
zioni decise dal mister aretuseo
producono l’assedio finale, con Catania
che segna anche il gol del pari al 93°,
rete annullata dal mediocre direttore di
gara, per una spinta dello stesso gioca-
tore ai danni di Giovenco. Dopo sei mi-
nuti di recupero finisce in gloria il ritorno
del Marsala in serie D”.

La squadra di mister Pergolizzi messa bene in campo si è imposta contro i pronosticiCALCIO

Il Marsala 1912 vince 2 a 1 contro il Siracusa

ALCUNI MOMENTI DELLA PARTITA

Finisce 5 a 5 il match di andata degli ottavi di finale
di Coppa Italia, fase regionale di serie C di calcio
a 5, tra Real Futsal e Marsala Futsal. L'incontro

equilibrato, corretto e sopratutto ad alta intensità, nono-
stante il clima torrido del Palasport di Petrosino, non ha
fatto ne vinti ne vincitori. A farla da padrone, invece, è
stato l'ottimo livello tecnico espresso a tratti dagli uomini
delle due formazioni. Le due squadre, nonostante il ca-
rico di lavoro a cui sono sottoposti già da qualche setti-
mana per la preparazione in vista dell'inizio del

campionato, e come già detto il clima asfissiante, non
hanno lesinato energie. Il Marsala è parso molto ben
messo in campo, ben coperto e pronto a far male in ri-
partenza, come in occasione della rete del momentaneo
1 a 1 e successivo vantaggio a firma di Pizzo. Nonostante
non sia arrivata una vittoria piena, per il Marsala Futsal
si è trattato di un buon avvio di stagionale soprattutto dal
punto di vista mentale, dopo le vicissitudini dello scorso
anno. Sabato 12 settembre il ritorno al Campo Don
Bosco dell’Oratorio di Marsala.

Le squadre hanno espresso un alto livello tecnico al Palasport di PetrosinoCALCIO A 5

Real-Marsala: un pareggio con tanti gol


